

I.L.I. unterstützt Stadtspektakel



Von 14. bis 16. September findet in Landshut wieder das Stadt-Spektakel statt und verzaubert Landshuter und die vielen Tausend Besucher aus nah und fern. Die Interessengemeinschaft Landshut Innenstadt möchte die (ehrenamtlichen) Organisatoren bei der immer schwierigen Jagd nach Sponsorengeldern unterstützen und verkaufen ab sofort Aufkleber für Schaufenster, Infotafeln oder Auslagen. Mit diesen Aufklebern soll ein Beitrag zur Finanzierung geleistet werden. Die Aufkleber gibt's bei der I.L.I.-Geschäftsstelle.